



MINISTRO DE SALUD DIO INICIÓ A CAMPAÑA NACIONAL SOBRE USO ADECUADO DE MEDICAMENTOS

Actividades se desarrollarán del 09 al 13 de Junio con el fin fomentar una cultura sanitaria para el uso adecuado de medicamentos.

El Ministro de Salud, Hernán Garrido Lecca, aperturó oficialmente la Campaña Nacional de Difusión y Prevención para el uso adecuado de Medicamentos, bajo el lema: "Si quieres sanar, los medicamentos aprende a usar, a través de la cual se busca sensibilizar a la población sobre los riesgos de la automedicación y el uso indiscriminado de antibióticos.

Este acto se llevó a cabo en las instalaciones del Hospital Nacional Hipólito Unanue, en donde se atendió al público en stands informativos a cargo de la Dirección General de Medicamentos, Insumos y Drogas (Digemid), las Direcciones de Salud de Lima y Callao, además del Hospital Hipólito Unanue, donde absolviéron consultas sobre riesgos de la automedicación, consecuencias sobre el uso indiscriminado de antibióticos, almacenamiento adecuado de los productos farmacéuticos y los riesgos que implica adquirirlos en lugares informales, además de fomentar una cultura sanitaria para el uso adecuado de medicamentos.



Apertura de la Campaña Nacional de Difusión y Prevención para el uso adecuado de Medicamentos, a cargo del Ministro de Salud



Ceremonia de lanzamiento de la Campaña Nacional de Difusión y Prevención para el uso adecuado de Medicamentos



Personal del Hospital Hipólito Unanue participó en el lanzamiento de la Campaña



Feria Informativa



Stand del Hospital Nacional Hipólito Unanue a cargo del Departamento de Farmacia

10 de Junio del 2008